

Q 入学オリエンテーションは入学式なのですか？

A 大阪市教育委員会の方針のもと、臨時休業期間中に、学校行事としての入学式を行うことができません。しかし、お子さんの初めての登校日であり、保護者の方と一緒に登校してもらう必要があるとのことで、短時間での入学オリエンテーションを行います。

本校では、ささやかですが初めての登校をお祝いしたいという気持ちから「初登校をお祝いする会」として行います。式典として「入学式」の看板を掲げることができませんが、少しばかりは飾りつけも行い、運動場などでお写真などもとっていただけるようにと考えています。

参加される方の服装などは、特にきまりはありません。1年生児童も半袖・長袖どちらでも結構です。靴や靴下も指定はありません。

Q 最小限の人数と書かれていましたが、一人でなくてはいけませんか？

A 各家庭、長いす1脚にお座りいただきます。子ども一人、大人二人程度は座れます。それ以上にならないようにお願いします。

Q ランドセルで登校しますか？

A 持ち帰っていただくものは多くありませんので、手さげでも結構です。もちろんランドセル・堀川リュックでも結構です。

Q 入学式は、今後ありますか？

A 大阪市教育委員会では、学校再開後、行えるものと考えています、という見解です。ただし、今後の状況を見ながら検討していくことになる、という段階です。

Q この日は、欠席する予定なのですが。

A 欠席される場合は、学校までご連絡ください。（6358-3336）この日にお渡しするものを、別の日に保護者様が受け取りに来ていただくようお願いします。